

令和7年2月14日

保護者様

大田区立御園中学校  
校長 古川 大輔

### 通学靴変更のお知らせ

余寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、生徒に通学靴に関するルールメイキングの議論を求めたところ、運動靴の指定の必要性を見直すことについての意見表明がありました。全校生徒アンケート調査の結果をもとに、生徒会役員・各常任委員長・各学級委員で構成する中央委員会において生徒代表の意見を聴取するなどの手続きを踏み、学校や地域の状況、社会の変化等を踏まえて、令和7年度からは下記のとおりといたします。

通学靴の変更につきまして、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

### 記

- ・通学靴は、白または黒を基調とした運動靴（スニーカー）

\*通学時には原則、革靴、長靴、部活動用の靴、ハイカットシューズは使用できません。

\*経済的な負担を考慮し、金額の指定はありません。

\*現1、2年生（新2、3年生）につきましては、現在使用している指定の通学靴をお使いいただいても構いません。また、卒業まで購入することも可能です。

以上

#### 【問い合わせ先】

大田区立御園中学校

副校長 小田切 誠治

03（3732）9328